
第３回行政支出点検・行政改革推進委員会 

における欠席委員からの御意見 

＜玉谷 貴子 委員＞ 

○ 県と市町村との連携はとても大事なことだと思います。 

県と市町村が様々な分野で連携していることは理解しましたが、

全体の取組みがなかなか見えません。市町村ごとの独自性や地域の

文化を活かしながら、点を線に、線を面にしていくのが県の仕事だ

と思います。県は市町村を繋ぐ潤滑油となって取り組んでいただき

たい。それには県が大きな方向性を示していくと良いと思います。

○ また、県と市町村の連携の取組みを県民に知らせる情報発信も大

事だと思います。こういう方向で取り組んでいくということを示せ

ば、県民も一緒になって頑張ってくれるのではないでしょうか。県

民と一体になって、オール山形で取り組んでいただきたいと思いま

す。


